

24 de enero de 2025

## Día Escolar de la No-violencia y la Paz

Estimadas familias:

El próximo jueves 30 de enero celebraremos el Día Paz, no violencia y Amistad en el colegio. Con este fin se van a realizar actividades en cada aula. Necesitamos de vuestra colaboración en la Carrera Solidaria no competitiva que realizaremos en el centro, por ello proponemos que vuestro hijo/a venga con ropa y calzado deportivo, a ser posible de color blanco. Como cada año, esta actividad tiene fines benéficos, el alumnado podrá aportar al centro el jueves 30 enero, de manera voluntaria, un kilo de comida NO PERECEDERA en paquete cerrado que se hará llegar al “Banco de Alimentos”.

Se realizará un acto común donde se harán entrega de los diplomas al alumnado de la patrulla de paz, dentro de nuestro proyecto de dinamización del patio “Recreos en Paz”.

Podéis informaros de todo lo relacionado con el centro en:

- Web: <https://blogsaverroes.juntadeandalucia.es/ceiprafaelalbertidh/>
- Instagram: <https://www.instagram.com/ceiprafaelalbertidh/>
- Facebook: <https://www.facebook.com/Ceip-Rafael-Alberti-Dos-hermanas>
- X: <https://x.com/CeipAlbertidh>
- YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCU8y9qHCoiM9B01ECz-sBTQ>

Gracias por vuestra colaboración.

Reciban un cordial saludo

CEIP Rafael Alberti